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Dringliche Schriftliche Anfrage von Karin Meier-Bohrer (Grüne), Thomas Wyss (Grüne) und 32 M. vom 27.5.2009:
Zusätzliche Plätze für ein Berufserfahrungsjahr
 
Von Karin Meier-Bohrer (Grüne), Thomas Wyss (Grüne) und 32 M. ist am 27.5.2009 folgende Dringliche Schriftliche Anfrage
eingereicht worden:
 
Die Stadt Zürich hat über 250 Lehrabgängerinnen und -abgänger im Jahre 2009. Letztes Jahr hat die Stadt im Sinne eines guten Überganges in die Arbeitswelt 30
Plätze für ein Berufserfahrungsjahr angeboten.
Im jetzigen Umfeld der Wirtschaftsschwäche dürfen diese Arbeitsplätze für ein Berufserfahrungsjahr noch mehr gewünscht sein. Im Sinne der Vorbildfunktion der
Stadt als Arbeitgeber, der seine Verantwortung auch in schwierigen Zeiten übernimmt, und um die Schwierigkeiten in der momentanen Zeit zu überbrücken,
müssten vorübergehend wahrscheinlich noch mehr Plätze angeboten werden.
 
Wir bitten den Stadtrat in diesem Zusammenhang um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wie viele Stellen für ein Berufserfahrungsjahr bietet die Stadt Zürich momentan an?
2. Wie viele solcher Stellen könnte die Stadt Zürich überhaupt anbieten?
3. Wie viele solcher Stellen gedenkt die Stadt Zürich zukünftig (ab diesem Sommer) anzubieten?
4. Wer kann sich für eine Stelle "Berufserfahrungsjahr" bewerben?
5. Wie sind die Rückmeldungen aus den ersten Erfahrungen mit diesen Steilem "Berufserfahrungsjahr"?
6. Wie viele der jetzigen Stelleninhaber "Berufserfahrungsjahr" haben schon eine Nachfolgelösung gefunden?
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